

PEMDA

Pembangunan Irigasi Perpompaan di Desa Binangun

Narsono Son - BINANGUN.KLIKPEMDA.COM

Jan 4, 2025 - 16:44



Pembangunan Irigasi Perpompaan di Desa Binangun

BINANGUN - Kegiatan proyek Irigasi Perpompaan kelompok tani Sida duwe di Dusun cigebret Binangun RT.03/RW.01, Desa Binangun, Kecamatan Bantarsari, Kabupaten Cilacap, segera terealisasi, hal ini tentunya membuat kelompok tani merasa senang.

Proyek yang dibiayai APBN ini diharapkan mampu meningkatkan produktivitas pertanian di daerah tersebut.



Ketua kelompok tani Sida duwe, Tugino menyampaikan rasa syukurnya atas terealisasinya proyek ini, Sabtu (04/01/2024).

"Kami berharap dengan adanya irigasi ini, kesejahteraan petani di Desa Binangun dapat meningkat," ujarnya.

Lebih lanjut, Tugino mengungkapkan bahwa irigasi baru ini sangat dibutuhkan untuk memperluas areal tanam dan meningkatkan hasil panen.



Kelompok Tani Sida duwe Sukses Dapat Bantuan Pembangunan Irigasi Berkat kerja keras dan sinergi yang baik antara kelompok tani Sida duwe dengan pemerintah, pembangunan irigasi perpompaan di Desa Binangun akhirnya terwujud. Proyek yang dimulai pada 15 November 2024 ini ditargetkan selesai dalam waktu 47 hari kalender.

Adanya Pembangunan itu memberi Manfaat bagi para petani desa binangun dan lebih menjanjikan Masa Depan Cerah bagi Petani.

Pembangunan irigasi perpompaan di Desa Binangun merupakan kabar gembira bagi para petani. Dengan adanya fasilitas ini, diharapkan dapat meningkatkan produktivitas pertanian, membuka lapangan kerja, dan pada akhirnya meningkatkan perekonomian masyarakat.

Sarkum selaku Ketua RT.03/RW.01, sebagai ketua kegiatan Peroyek Irigasi perpompaan di Desa Binangun dusun menyampaikan apresiasi kepada pemerintah atas dukungan yang diberikan.

"Kami berharap proyek ini dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat yang sebesar-besarnya bagi masyarakat," ucapnya.

Desa Binangun kini semakin bergeliat dengan adanya proyek pembangunan irigasi perpompaan yang digagas oleh kelompok tani Sida duwe juga semakin optimis dengan masa depan pertanian berkat adanya bantuan pembangunan irigasi.

"ini merupakan sebuah langkah maju telah dilakukan oleh kelompok tani Sida

duwe dalam meningkatkan produktivitas pertanian di Desa Binangun,"
pungkasnya.

(N.son/Marjuki)